
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „pipi86“ vom 31. Januar 2020, 10:01

Zitat von Argo 

nein, die Mannschaft war für die1. Liga zu schwach, aber intakt

intakt?? Wir haben die schlechteste erstligasaison die ich bisher erleben durfte erlebt! Da war
gar nix intakt. Vllt die erste 3

Spiele, danach wurden wir regelrecht von mannschaften wie bvb, rb, freiburg usw vergewaltigt.
Paderborn ist auch zu schwach, aber blamieren sich trotzdem nicht so

Vllt definieren wir das intakt auch unterschiedlich! Find halt wenn man 3 spiele in der ganzen
saison gewinnt und 19 pkt in 34 spielen holt net dass ne mannschaft intakt is 
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